



Datum: 25.09.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schulgemeinschaft, hiermit möchten wir uns herzlich für die Unterstützung bei der Schulhofeinweihung bedanken! Insbesondere bei allen engagierten außerschulischen Partnern, den „ewe Baskets for live“, den politischen Gremien der Gemeinde Apen, dem Lions Club Ammerland, Herrn Bürgermeister Huber für sein persönliches Engagement sowie dem Förderverein der IGS Augustfehn. Nach knapp einem Jahr Bauzeit konnten wir viele geladene Gäste zur feierlichen Einweihung in der Sporthalle der IGS Augustfehn begrüßen. Durch ein vielfältiges Programm hatten wir eine gute Atmosphäre bei der Einweihungsfeier. Besonders zu erwähnen sind u. a.:

- Die musikalische Begleitung durch die Schülerband, unter der Leitung von Herrn Niemeyer und Herrn Wolf.
- Vorstellung der Ergebnisse des Sponsorenlaufs sowie die symbolische Scheckübergabe durch die Schülervertretung an den Förderverein begleitet von Herrn Witte. Den Schülerinnen- und Schülern sei an dieser Stelle ausdrücklich für die hervorragenden Ergebnisse gedankt.
- Daneben wurde die neu eingerichtete Spielausleihe auf dem Schulhof von Frau Aust und den Schülerinnen- und Schülern des siebten Jahrgangs vorgestellt.
- Das Einweihungsspiel auf dem neu eingerichteten Basketballfeld durch Schülerinnen der Basketball AG wurde unter der Leitung von Herrn Löcherbach durchgeführt.
- Für das leibliche Wohl sorgte die Gemeinde Apen und rundete damit das bunte Programm ab.

Den fleißigen Mitarbeitern der Gemeinde Apen und den Lehrkräften sei an dieser Stelle ausdrücklich für die tolle Unterstützung gedankt.

Die Einweihungsfeier hat die ganze Vielfalt und Bandbreite an Möglichkeiten auf dem Schulhof an unserer IGS aufgezeigt.

Wir haben viel positive Rückmeldung für unsere Arbeit erfahren dürfen. Dies macht Mut für weitere Aktivitäten und sendet ein positives Signal für die Weiterentwicklung unserer Schulgemeinschaft. Insbesondere geht ein großer Dank an die Verwaltung, dem Hausmeister- und Gebäudedienst für die Unterstützung.

Eine Nutzungsordnung für den neuen Schulhof wird gerade von den zuständigen Gremien erarbeitet, diskutiert und auf die Jahrgänge abgestimmt!

Wir wünschen im Namen des Schulleitungsteams einen schönen Herbstanfang!

Mit freundlichen Grüßen  
Schulleitung